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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

an der Gewerblich-technisch Berufsbildenden Schule „Otto von Guericke“ Magdeburg gab es 

meiner Kenntnis nach im letzten Ausbildungsjahr vermehrt Unterrichtsausfälle. Auf lange 

Sicht kann das erhebliche Konsequenzen nach sich ziehen, denn beim Lernen bedeutet 

Stillstand einen Rückschritt. Betroffen waren verschiedene Ausbildungsberufe, u. a. 

Elektroniker*innen, Fachinformatiker*innen sowie Kraftfahrzeugmechatroniker*innen. 

 

Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Wie viel Ausfallstunden gab es im abgelaufenen Ausbildungsjahr an der Gewerblich-

technisch Berufsbildenden Schule „Otto von Guericke“ Magdeburg? 

 

2. Wie hoch war der Krankenstand der Lehrer*innen bzw. die Nichtbesetzung von 

prüfungsrelevanten Fächern? 

 

3. Inwieweit wird die Handwerkskammer bei höheren Ausfällen in Kenntnis gesetzt? 

 
4. Ob und von wem erhalten die Auszubildenden bei nicht selbst verschuldeten Fehlstunden 

Unterstützung? 

 
Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Evelin Schulz 

Stadträtin 
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